EL MERCURIO

Fecha: 18/09/2024 Audiencia: 66.983 Sección: ACTUALIDAD Vpe: \$185.942 Tirada: 20.174 Frecuencia: 0

\$1.002.600 Difusión: 19.138 Vpe pág: Vpe portada: \$1.002.600 Ocupación: 18,55%



Pág: 3

Entidad ambiental desarrolla talleres con perspectiva de género en la ciudad

CHARLAS. Participaron 40 pobladores en iniciativa con enfoque en disidencias y diversidades.

on gran asistencia se llevó a cabo el "Encuentro de organizaciones con perspectiva de género en disidencias y diversidades para la acción y defensa medioambiental" en la ciudad.

Cabe indicar que esta jornada se enmarca en un ciclo de cuatro instancias, que continuará el sábado 28 de este mes con un taller práctico sobre medición ambiental. Para los organizadores, el objetivo de intercambiar vivencias territoriales y colectivas que dan respuesta a la crisis climática, se desarrolló a cabalidad.



REALIZAN TALLERES MEDIOAMBIENTALES CON PERSPECTIVAS DE GÉNERO.

"Valoramos identificar en grupos cuáles son las falsas soluciones a la crisis climática que nos han vendido, que son todos los proyectos de energía renovable, proyectos de cobre verde y de litio, que en verdad vienen solamente a profundizar una crisis climática, la cual

nosotros estamos viviendo de forma brutal en la región, dadas las enfermedades, el cáncer y la degradación de este desierto", indicó Andrea Vásquez, profesional del equipo organizador de este ciclo de ta-

Asimismo, agregó que "por

otra parte, siempre en las organizaciones la mayoría somos mujeres, es saber que toda forma de resistencia que hemos desarrollado a lo largo de la historia, es parte del feminismo y de esa lucha. Las mujeres que luchan contra sus opresiones de por sí ejercen un feminismo sin tener nombre o apellido, sino que más bien tiene que ver con las formas de resistencia y construcción que han tenido". La iniciativa corresponde

al proyecto: "El aire se defiende: Educación ambiental sobre calidad del aire en la comuna de Calama, para el fortalecimiento de la participación ciudadana", financiado por el Fondo de Protección Ambiental (FPA) del Ministerio del Medio Ambiente y ejecutado por la Coordinadora de Defensa del Río Loa.